
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº                   /2022

Ementa: Requer informações referentes ao descarte das águas  servidas (esgoto)  e utilizadas durante 
o Festival de São João de Caçapava

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando a importância do Festival de São João de Caçapava.
Considerando o grande volume de água consumido nos dias do Festival de São João de 

Caçapava.

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o texto regimental desta Casa,  
requer,  ouvido o Plenário,  que seja oficiado  a Excelentíssima Senhora  Pétala  Lacerda – Prefeita  de 
Caçapava, que se digne informar:

1 –  Qual o procedimento será adotado com relação as águas servidas (esgoto) e águas 
utilizadas nas barracas durante o Festival de São João de Caçapava?

                 Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 21 de junho de 2022.

                                                          DANDARA GISSONI
                                                             Vereadora – PSD
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